



GOBIERNO DE PUERTO RICO
DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN

Subsecretaría para Asuntos Académicos y Programáticos | Dra. Beverly Morro Vega | morrovb@de.pr.gov

20 de mayo de 2024

Subsecretario asociado, subsecretaria de Administración, secretaria asociada de Educación Especial, secretarios auxiliares, directores de divisiones, institutos y oficinas, gerentes y subgerentes, directores de áreas y programas, superintendentes regionales, superintendentes de escuelas, superintendentes auxiliares, facilitadores docentes, líderes de las ORE, directores de escuela y maestros

Dra. Beverly Morro Vega
Subsecretaria

ACADEMIA DE LECTOESCRITURA PARA DOCENTES, FACILITADORES Y DIRECTORES (COHORTE 2)

El Departamento de Educación de Puerto Rico, mediante la Subsecretaría para Asuntos Académicos y Programáticos y el Instituto de Desarrollo Profesional y Relaciones con la Universidad a través de la colaboración con la Coalición Multisectorial por la Lectura ¡Todos a leer!, está comprometido con los procesos de adiestramiento de alto impacto a todo el personal del Departamento de Educación de Puerto Rico (DEPR). En mutuo acuerdo, se desarrolló el proyecto Academia de Lectoescritura para facilitadores docentes, directores escolares y docentes de kínder a 5.º grado.

La primera sesión de la Academia de Lectoescritura se llevó a cabo en los meses de agosto y septiembre de 2023 y contó con la participación de 226 educadores. Además, el pasado 15 de abril comenzó el ofrecimiento de la Academia en modalidad virtual en la que participaron 1000 maestros. No obstante, con la intención de que más docentes y directores puedan beneficiarse, se realizará la cohorte 2 de forma presencial durante el mes de junio 2024 en los recintos de Río Piedras, Mayagüez, Cayey y Utuado de la Universidad de Puerto Rico.

Ave. Tnte. César González, esq. Calle Juan Calaf, Urb. Industrial Tres Monjitas, Hato Rey, Puerto Rico 00917 • P.O. Box 190759 San Juan, PR 00919-0759 • Tel. 787-759.2000 • www.de.pr.gov

El Departamento de Educación no discrimina de ninguna manera por razón de edad, raza, color, sexo, nacimiento, condición de veterano, ideología política o religiosa, origen o condición social, orientación sexual o identidad de género, discapacidad o impedimento físico o mental; ni por ser víctima de violencia doméstica, agresión sexual o acoso.

Las fechas de los adiestramientos serán:

8 sesiones	10, 11, 12 y 13 de junio de 2024 / 17, 18, 20 y 21 de junio de 2024 Horario: 8:30 a. m. a 3:30 p. m.
Dos actividades de seguimiento (fechas finales por determinarse)	sábado en agosto de 2024 sábado en noviembre 2024 Horario 8:30 a.m.-12:00 m.

Los docentes y docentes administrativos interesados deben completar la información en o antes del 29 de mayo de 2024 mediante el siguiente enlace:

Enlace para registrarse	Código QR
https://forms.office.com/r/cNh5z7ca4w	 <p style="font-size: small; text-align: center;">Formulario interesados en participar de la Academia de Lectoescritura (Cohorte 2)</p>

Es importante aclarar que si usted ya participó de la Academia de Lectura en agosto 2023 o está inscrito en la Academia Virtual NO deberá registrarse para la cohorte 2 ya que el contenido es el mismo. Por otro lado, el que usted complete el proceso de registro no significa que está automáticamente matriculado. Los recintos de la Universidad de Puerto Rico a través de la División de Educación Continua y Estudios Profesionales (DECEP) se comunicarán con los participantes mediante correo electrónico, una vez se lleve a cabo el análisis de prioridades y cupos.

Aquellos participantes que completen los cursos y las sesiones de seguimiento recibirán un estipendio por su participación, libros de literatura infantil, un librero para su salón de clases y otros materiales. También recibirán 3 créditos subgraduados de la universidad y un certificado de horas contacto.



La Coalición Multisectorial por la Lectura ¡Todos a leer! a través del impacto colectivo, busca lograr que los niños y niñas de Puerto Rico lean a su nivel y así puedan convertirse en lectores proficientes, ávidos y críticos para vivir plenamente su potencial académico, profesional y personal. La Coalición está integrada por el Departamento de Educación, el gobierno central, otras agencias gubernamentales, organizaciones sin fines de lucro y el sector privado. Para conocer sobre la Coalición y encontrar el Mapa de Ruta puede acceder a la página web: www.todosaleer.org.

Este proyecto es posible gracias a los fondos proporcionados por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, "*Coronavirus Response and Relief Supplemental Appropriations Act (CRRSA)*" "*Education Stabilization Fund*", "*Governor's Emergency Education Relief Fund II*", a través de OGP.

Para cualquier pregunta, puede enviar un correo electrónico a coalicion@todosaleer.org.

